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Von: geburzky@
Gesendet: Samstag, 11. Januar 2020 19:19
An: 'andre.kuper@landtag.nrw.de'
Betreff: Gesetzentwurf GiftTierG der Landesregierung

Sehr geehrter Herr Präsident des Landtages, 
sehr geehrter Herr Kuper, 

das Kabinett der Landesregierung plant ein Gifttiergesetz, von dem auch ich betroffen wäre. 

Leider teilen die Mitglieder geschweige denn das Kabinett mit, was sie denn tatsächlich erreichen wollen. 
Mehrere Anfragen blieben i. d. R. einfach unbeantwortet. 

Inzwischen gibt es mehrere Entwürfe zu dem Gesetz: 
‐ Den Entwurf vom 27.11.19 – Vorlage 17/2759 
‐ Den Entwurf vom 19.12.19 – Vorlage 17/8297 

Die verantwortliche und zuständige Ministerin  für das Gesetz, Frau Heinen‐Esser, beantwortet offensichtlich 
grundsätzlich keine Anfragen zu dem geplanten Gesetz, ändert aber (oder stimmt den Änderungen zu) die 
Gesetzentwürfe.  

Ich möchte gerne wissen, was das Kabinett da wirklich vor hat. Und vor allem auf den aktuellen Stand der Dinge 
gebracht werden. 

Von wem kann ich das denn als Bürger von Nordrhein‐Westfalen erfahren? Bürgernähe geht m. E. anders. 

Mit freundlichen Grüßen 

Walter Geburzky 
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